

Creencia objetiva o subjetiva

Cualquiera puede pararse en la ventana, ver las ramas de los árboles ondeando y deducir que hace viento - **Creencia objetiva**, es decir, saber sin experimentarlo. Mejor aún, sal a la calle y siente la fuerza del viento. Ahora se convierte en **Creencia Subjetiva**, que es beneficiarse personalmente de lo que se conoce.

El equilibrista y acróbata francés, Charles Blondin, vino a América para demostrar su talento. En 1859 se extendió un cable a través del del Niágara justo debajo de las cataratas. El tramo era de 1100 pies o 340 metros. Con solo su largo palo para mantener el equilibrio, cruzó una y otra vez, ante multitudes admiradas y entusiastas. Luego hizo acrobacias como tomar una pequeña estufa en su espalda, y en el medio, frió huevos, bajando el producto terminado a la S.S. Maid of the Mist que flotaba debajo. Luego llevó a su manager en su espalda de un lado a otro y regresó. Una carretilla fue la siguiente una y otra vez. Cuando la multitud se calmó, preguntó si creían que podía llevar a un hombre al otro lado. Creyeron con entusiasmo que sí podía. Esa es **una creencia objetiva**. Luego le preguntó a un hombre que lo vitoreaba al frente: "*Señor, ¿tendría la amabilidad de subirse a mi carretilla?*". Esta fue la verdadera prueba de la **creencia subjetiva**. El hombre respondió rápidamente: "*¡No señor, yo no!*"

Millones creen que existe un Dios creador, **objetivamente**. Pero la mayoría realmente no quiere conocerlo personalmente. Lo mismo con Jesucristo, el Hijo de Dios. Muchas personas creen que Él vivió, murió y resucitó, pero nunca pasan de allí a **creer subjetivamente** que Él murió por ellos. Sin esa fe simple, no hay salvación. Y esperaríamos que la fe crezca y se establezca firmemente a medida que se lee la Palabra de Dios.

Cree en tu corazón – El significado de "creer" en la Biblia incluye: confiar en, confiar, descansar, tener confianza en. Todos esos pensamientos serían necesarios antes de que el hombre subiera a bordo de la carretilla. Cualquiera que se atreviera a cruzar Niágara en una carretilla tendría que estar listo para dejar todo sobre sus logros, sus relaciones, su orgullo, en el borde del desfiladero y comprometerse totalmente con Blondin. Y en el proceso, entendiendo que el pasajero de Blondin no podía cruzar ese abismo por su cuenta. Así es con Jesús; La invitación de Dios es simplemente pasar de la creencia **objetiva** a **la subjetiva** en su Hijo. Cada uno de nosotros, para tener nuestra carga de pecados removidos permanentemente, necesita dejar de lado todo lo que sea uno mismo y simplemente confiar en Jesucristo, reconociendo Su poder para perdonar pecados y aceptándolo como Señor de mi vida. Incluye confiar en que la sangre que derramó en la cruz del Calvario sería efectiva para lograr todo lo que Él ofrece. "*Sin derramamiento de sangre no hay remisión*" Hebreos 9:22. Jesús es el único que puede llevarnos a salvo (cf. Hechos 4:12).

"La sangre de Jesucristo, su Hijo, nos limpia de todo pecado" 1 Juan 1:7.

"Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar" Mateo 11:28.

"Confía en el Señor con todo tu corazón, y no te apoyes en tu propio entendimiento" Proverbios 3:5.

"Si confiesas con tu boca al Señor Jesús, y crees en tu corazón que Dios lo ha resucitado de entre los muertos, serás salvo" Romanos 10:9.

Lorne para Visión 2020 en 2023

Envíe toda la correspondencia a: vision2020@dailysowers.org

NOTA: Si este es un mensaje reenviado y desea ser agregado directamente a mi lista de correo, envíe un correo electrónico a la dirección anterior.

Para tener acceso a mensajes anteriores visite: <https://www.dailysowers.org/Vision2020E.html>